

Neuartiges Coronavirus SARS-CoV-2 / COVID-19

Vorgaben der Gesundheitsbehörde zum weiteren Verhalten nach positivem Testergebnis wenn der Gesundheitszustand keinen (weiteren) Spitalsaufenthalt notwendig macht

- Bei Ihnen besteht der Verdacht, dass Sie möglicher Weise mit dem neuartigen Coronavirus angesteckt sind.
Dieser Verdacht wurde mittels des Tests bestätigt.
- Es ist daher eine weitere sanitätspolizeilich-medizinische Überwachung (häusliche Quarantäne) erforderlich, damit Sie niemanden anstecken.
- Da Ihr Gesundheitszustand jedoch keine Aufnahme in eine Krankenanstalt notwendig macht, werden Sie nun mit der Wiener Berufsrettung/einer Rettungsorganisation unter geschützten Bedingungen von der Krankenanstalt nach Hause gebracht.
- Verlassen Sie die Wohnung nicht, bis sich die Gesundheitsbehörde Wien bei Ihnen meldet.
- Die Amtsärztin / der Amtsarzt der Gesundheitsbehörde Wien wird mit Ihnen eine Erhebung durchführen und Ihnen weitere beratende Anweisungen bezüglich notwendiger sanitätspolizeilicher Überwachung (häusliche Quarantäne für mindestens 10 Tage), Verhaltensmaßnahmen und einzuhaltender Hygienevorschriften etc. vorerst mündlich erteilen und dann einen Bescheid zustellen.

Verhalten zu Hause bis zur Kontaktaufnahme durch die Gesundheitsbehörde:

- Meiden Sie möglichst Kontakte zu anderen Personen: Halten sie sich in getrennten Räumen auf. Nehmen Sie Ihr Essen jedenfalls getrennt oder hintereinander ein.
- Waschen Sie sich häufig die Hände mit Wasser und Seife und verwenden Sie nach Möglichkeit Einmalhandtücher oder ein eigenes Handtuch, das nur für Sie bestimmt ist. Händewaschen ist jedenfalls erforderlich nach dem Niesen, Schnäuzen und Husten und nach jedem Toilettengang, anschließend sind die Hände zu desinfizieren.
- Halten Sie Nies-, Schnäuz- und Hustenhygiene ein: Husten, Niesen oder Schnäuzen Sie in ein Papiertaschentuch. Anschließend entsorgen Sie das Papiertaschentuch sofort in einem separaten Müllbeutel.
- Schicken Sie uns täglich am Abend eine E-Mail an journal@ma15.wien.gv.at, in dem Sie uns mitteilen, wie es um Ihr gesundheitliches Befinden steht.
- Melden Sie sich bitte **rund um die Uhr** beim Journaldienst der Stadt Wien Gesundheitsdienst unter der Telefonnummer **01 4000 87890**, wenn Sie oder Ihre Mitbewohner
 - beginnen sich krank zu fühlen.
 - Symptome entwickeln wie trockener Husten, Halsschmerzen, Kurzatmigkeit, sonstige Atemwegs-Symptome, Fieber oder die Symptome eines grippeähnlichen Infektes.
 - Sie aus sonstigen Gründen ärztliche Hilfe benötigen.**Bei akuten medizinischen Notfällen rufen Sie bitte direkt 144 – Rettungsleitstelle** und geben Sie am Telefon an, dass Sie wegen des neuartigen Coronavirus unter häuslicher Beobachtung / Quarantäne stehen.

